

## Queremos respuestas, dice Moreno Terán

Escrito por Comunicado

Martes 05 de Agosto de 2014 16:01

---

HERMOSILLO, Son., 5 de agosto de 2014.- Este lunes fueron enviados los citatorios formales para que a partir de la próxima semana comparezcan ante el Congreso funcionarios del Gobierno del Estado que están a cargo de algunas de las dependencias con más irregularidades detectadas por el ISAF en el manejo de los recursos públicos, informó Samuel Moreno Terán.

El coordinador parlamentario del PRI dijo en entrevistas para radio y televisión, que la primera comparecencia ante la Comisión de Vigilancia del ISAF, corresponde al titular del Fondo de Operaciones Obras Sonora SI (Foosi), el próximo 12 de agosto.

“Vamos a ver si realmente se cumple el compromiso que hizo el secretario de Gobierno en su reciente comparecencia, de los diputados del PAN y de los propios funcionarios de Gobierno de sí asistir a comparecer, porque es mucho lo que tienen que explicar en lo que respecta a los manejos del recurso público”, indicó.

Cumpliendo con el calendario presentado, sometido a votación y aprobado por la Comisión de Vigilancia del ISAF, en presencia del secretario de Gobierno, se envió citatorio a la titular del Iссsteson para que comparezca el 14 de agosto.

Moreno Terán recordó que de esta dependencia son alrededor de 2 mil 300 millones de pesos del fondo de pensiones que se encuentran sin solventar ante el ISAF y que son parte de las irregularidades de la cuenta pública 2012.

Fueron citados también los titulares de Sagarhpa (19 de agosto), Secretaría de Salud (21 de agosto) y Secretaría de Educación (26 de agosto).

“También vamos a citar nuevamente al titular del FEMOT porque aunque ya se han presentado varios funcionarios ante el Congreso, todavía no han podido aclarar ni solventar el destino de los 600 millones de pesos que eran para la modernización del transporte.

## **Queremos respuestas, dice Moreno Terán**

Escrito por Comunicado

Martes 05 de Agosto de 2014 16:01

---

“Esperamos que los funcionarios acudan preparados a las comparecencias y no caigan en la situación tan irresponsable como el secretario de Gobierno que ni siquiera iba bien informado de la situación del FEMOT para aclarar a los diputados y a todos los sonorenses el destino de los 600 millones de pesos”, señaló Samuel Moreno.

Reiteró que la postura de los legisladores de oposición seguirá siendo la de vigilar, señalar y denunciar con sustento las irregularidades en el manejo de los recurso públicos que son de todos los sonorenses.